



Von: proLAA [mailto:buero@prolaa.at]

Gesendet: Freitag, 10. Dezember 2010 17:07

An: 'proLAA'

Betreff: Laa unter den "Top 6" der meistverschuldeten Städte Österreichs

Sehr geehrte proLAA-NewsletterabonentInnen!
Liebe proLAA-FreundInnen!

Laa nach 18 Jahren Bgm. Fass: Laa unter den "Top 6" der meistverschuldeten Städte Österreichs!

Was Bgm. Fass zuletzt in der GR-Sitzung vehement abgestritten hat, haben wir nun in einer weiteren veröffentlichten Statistik schwarz auf weiß:

<http://www.oe24.at/oesterreich/chronik/Oesterreichs-Staedte-im-grossen-Test/12242683>

Laa hat dieser Auflistung zufolge in den letzten Jahren hohe Schulden pro Einwohner angehäuft: **3.957 € werden in dieser Statistik genannt.** Und wissen Sie was? In dieser Summe sind das „öffentliche Investment im Rahmen der Thermenerrichtung“ (ca. 8,5 Mio €) und die hohen Leasing-Verpflichtungen (ca. 5 Mio €) noch gar nicht enthalten!!!

Würde man dies noch in die Gesamtschulden einrechnen, würde Laa sofort den 1. Platz österreichweit übernehmen:

tatsächliche Schulden pro EW incl. offene Leasing-Verpflichtungen: ca. 5.300 € pro Einwohner
tatsächliche Schulden pro EW incl. Leasing & „öffentliches Investment im Rahmen der Thermenerrichtung“: **ca. 5.800 € pro Einwohner**

Von wegen Wirtschaftskrise und hohe Belastungen durch Land und Bund! Die Finanzkrise in Laa ist größtenteils hausgemacht! Ein Gegensteuern und vor allem sparsames Haushalten wäre schon seit Jahren notwendig gewesen! Das passte allerdings nicht zum Regierungsstil von Bgm. Fass, der "großzügiges Haushalten" bevorzugt:

Wie z.B. die vor kurzem neu geschaffenen Dienstposten („administrative Leitung“ und „touristische Aufgaben“), also höhere Personalkosten für Jahrzehnte verursacht, und zwar in vollem Wissen um die tatsächlich traurige Finanzlage.

Die Folgen dieser Scheuklappen-Politik haben die Laaer BürgerInnen und sicher auch unsere Kinder und Enkelkinder noch jahrzehntelang zu tragen!

Zitat Fass (Bezirksblatt Nr. 4 vom 27. 1. 2010): „Dem Gesamtvermögen von 56 Millionen Euro (öffentliche Gebäude, landwirtschaftliche Flächen, Park- und Sportanlagen usw.) steht die Gesamtverschuldung von 23,8 Millionen Euro gegenüber. Bei rund 6200 Einwohnern entfällt auf jeden Bürger ein Guthaben von 5160 Euro.“ ?????

Herzliche Grüße

Thomas Stenitzer & Isabella Zins

proLAA
Team Stenitzer
Rathausgasse 4
2136 Laa/Thaya

Email: buero@proLAA.at

Web: www.proLAA.at

Wir sind für einen Klimawechsel in der Laaer Politik!